

RILIS NASIONAL

Pelaksanaan Audit Kinerja Itwasum Polri Tahap II T.A. 2022 Di Polresta Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Jun 23, 2022 - 15:21



Mataram NTB - Tim Audit kinerja Itwasum Polri yang dipimpin oleh Brigjen Pol Drs. Sjamsul Sidiq M.H. Irwil II Itwasum Polri selaku Pengawas Tim mengunjungi Polresta Mataram dalam rangka melaksanakan Audit Kinerja. Kamis, (23/06/2022)

Pada kesempatan sebelumnya, Taklimat awal di Polda NTB melalui zoom meeting Brigjen Pol Drs. Sjamsul Sidiq M.H. Irwil II Itwasum Polri selaku

Pengawas Tim mengatakan Itwasum Polri melaksanakan tugas Audit Kinerja sekaligus merupakan sarana Kepolisian yang harus dilaksanakan untuk mengetahui sejauh mana penyelenggaraan program dan standart dapat dilaksanakan secara efektif, efisien, kedalam pertanggung jawaban keuangan pengadaan aset negara serta ketaatan dalam menjalankan peraturan perundang-undangan dalam mewujudkan tatanan pemerintah yang baik dan bersih "

Audit Kinerja merupakan implementasi dari Program Prioritas Kapolri ke-4 yaitu Tranformasi Pengawasan untuk Mendorong Polri yang Presisi, bersama tim terdiri dari Kombes Pol Muh Setyobudi Dwiputro, S.I.K., M.Si selaku Ketua Tim B merangkap Pemeriksa Bid SDM, Kombes Pol Eko Sudaryato, S.I.K. selaku Pemeriksa Bid Garkeu, Kombes Pol Drs. Iswantonno, M.M. selaku Pemeriksa Bid Log, Kombes Pol Budi Widjanarko, S.H., M.H selaku Pemeriksa Bid Opsnal Kombes Pol Muhamad Darwis, S.I.K selaku Pemeriksa Bidang Logistik.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM bersama Kapolres Lombok Barat AKBP AKBP Wirasto Adi Nugroho, SIK dan Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta, SIK, MH mengatakan saat menyambut Tim di ruang kerja Kapolresta Mataram bahwa kami (Polresta Mataram) bersama Polres Lombok Barat dan Polres Lombok Utara beserta jajarannya dalam wasrik ini guna mewujudkan pemerintahan yang bersih dan tata kelola yang baik, oleh karena itu mohon kiranya Bapak beserta tim bisa menjadi konsultan yang solutif dengan memberikan petunjuk saran dan solusi sebagai bahan evaluasi bagi kami ke arah yang lebih baik lagi, ucapnya.

" Melalui kegiatan wasrik (pengawasan dan pemeriksaan) rutin ini besar harapan kami bisa menjadi tolak ukur keberhasilan dan pencapaian sasaran yang telah ditetapkan serta dapat dipertanggung jawabkan, tandasnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan audit kinerja dari Tim dengan aspek bidang manajemen operasional, bidang sumber daya manusia, bidang manajemen logistik serta bidang manajemen anggaran dan keuangan bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram secara bergiliran menurut satuan kerja masing-masing.(Adb)